

#REVUELTA  
EN IRÁN

P27

SUMAN 31 VÍCTIMAS EN  
PROTESTAS DE MUJERES

#CONTRAPOLICÍA MORAL

# Choques en Irán dejan 31 decesos

**CRECEN LAS MOVILIZACIONES POR LA MUERTE DE UNA JOVEN, DETENIDA POR PORTAR MAL EL VELO ISLÁMICO**

AFP Y EFE

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las protestas en Irán se intensifican. La Guardia Revolucionaria lanzó amenazas contra quienes difundan las movilizaciones, tras seis días de furia por la muerte de una joven detenida por la Policía de la Moral, en las que han fallecido 31 personas, de acuerdo con la ONG *Iran Human Rights* (IHR), basada en Oslo.

La muerte de Mahsa Amini, de 22 años, suscitó duras condenas en el mundo y oenegés internacionales han denunciado una represión "brutal" contra los manifestantes.

La joven originaria de Kurdistán fue detenida el 13 de septiembre en Teherán acusada de "llevar ropa inapropiada" por la Policía de la Moral, una unidad encargada de hacer respetar el estricto código de vestimenta. Murió el 16 de septiembre en un hospital.

3

DÍAS ESTUVO  
MAHSA EN  
ESTADO DE  
COMA.

50

CIUDADES  
REPORTAN  
GRANDES  
PROTESTAS.

Las mujeres en Irán deben cubrirse el cabello y no tienen derecho a usar abrigos arriba de las rodillas, pantalones ajustados o vaqueros con agujeros.

Según militantes, Mahsa Amini recibió un golpe mortal en la cabeza, pero las autoridades iraníes lo desmintieron y anunciaron la apertura de una investigación.

Estados Unidos impuso ayer sanciones económicas a la Policía de la Moral de Irán, luego de la muerte de Mahsa. El Tesoro estadounidense dijo que ese cuerpo policiaco es el "responsable" de la muerte y fundamentó las sanciones por "el abuso y la violencia contra las mujeres iraníes y la violación de los derechos de los manifestantes pacíficos iraníes".

Washington tomó la medida, tras el estallido de violentas protestas. Mujeres manifestantes quemaron velos y denunciaron la persecución de que son objeto de parte del gobierno.

Convocadas por una organización gubernamental, hoy habrá manifestaciones a favor del porte del velo en todo el país, según la agencia Irna, y "en protesta contra las indecentes acciones que incendian la bandera iraní".

1

**LANZAN  
OFENSIVA**

- Los Guardianes de la Revolución denunciaron ayer una "guerra mediática a ultranza".

2

- Se esperan para hoy movilizaciones en varias ciudades a favor del gobierno conservador.

3

- Las protestas por la muerte de Amini son las mayores en la República Islámica desde 2019.